

¿Hacia donde va la Oftalmología?

ES SORPRENDENTE la cantidad de noticias que nos llegan continuamente sobre nuevos equipos o descubrimientos en nuestra especialidad. La terapia con células madre se perfila como un potencial aliado en tratamiento de enfermedades degenerativas del ojo, tanto en la córnea como en la retina. Enfermedades como la degeneración macular senil o las retinosis, podrían encontrar en este tratamiento una respuesta a su situación actual. En diversas publicaciones internacionales aparecen artículos con buenos resultados con el uso de las células madre. Por otro lado la aparición de nuevos modelos de implantes retinianos de tipo fotovoltaicos, capaces de transformar el impulso eléctrico en impulso nervioso abren un importante capítulo en el tratamiento de trastornos retinianos.

En este número dedicamos la portada y un artículo al Dr. José Berrocal, distinguido colega puertorriqueño recientemente fallecido y a quien los oftalmólogos dominicanos debemos honrar con gratitud por su contribución al desarrollo de nuestra especialidad en el país.

Dr. Herbert Stern
Director

2



NUESTROS EQUIPOS SON LOS MÁS AVANZADOS PARA DETECCIÓN Y DIAGNÓSTICO TEMPRANO, ASÍ COMO PARA SEGUIMIENTO DEL GLAUCOMA.

Nuestra gama de estudios incluye:

Paquimetría, gonioscopía, perimetría computarizada, tomografía de coherencia óptica HDOCT, tonometría, perimetría de doble frecuencia y calculadora de riesgo de glaucoma.